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UGHJETTU: PATTU PÈ A GHJUVENTÙ 

 

Madame la Conseillère Exécutive,  

Au mois de mars dernier, vous soumettiez à notre Assemblée « u Pattu pè a 

Ghjuventù », un rapport visant à établir des actions pour la jeunesse, par la jeunesse 

afin d’améliorer la vie quotidienne des jeunes.  

Ce rapport met en avant les diverses problématiques auxquelles la jeunesse est 

confrontée. Nous pouvons évoquer le taux de chômage très élevé en Corse (27,5%) 

ce qui en fait la région la plus touchée. De nombreux jeunes vivent sous le seuil de 

pauvreté.  La jeunesse connaît également un déficit de formation puisque 13% de nos 

jeunes sont sans qualification. La difficulté très forte d’accès au logement, les  

problèmes de mobilité sont autant d’enjeux préoccupants dont nous devons nous saisir 

rapidement.  

Après consultation des trois commissions organiques de notre Assemblée, nous avons 

émis un avis dans lequel nous avons formulé un certain nombre de demandes, 

notamment celle d’être intégré au comité de pilotage de ce pacte pour la jeunesse.  

Face à cette nécessité d’améliorer la vie des jeunes corses, et en tant qu’institution 

représentative de la jeunesse, nous souhaiterions connaître la teneur des premiers 



résultats des enquêtes réalisées par le service jeunesse de la Collectivité de Corse, 

ainsi que les comptes-rendus des « Caffè citatini ». 

De plus comment envisagez-vous de hierarchiser les actions évoquées dans le rapport 

préliminaire du Pattu pè a Ghjuventù, tout en intégrant les résultats des consultations 

des jeunes ? 

Pour finir, un calendrier de mise en place des réunions de comité de pilotage a-t-il éte 

établi ? 

 

 


